



## Les participants de la réunion du Comité consultatif interconfessionnel chrétien ont discuté du problème des orphelins et de la crise de la famille

La IV assemblée plénière du Comité consultatif interconfessionnel chrétien s'est déroulée le 26 février 2014 à Saint-Pétersbourg. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Paoli Pezzi, de l'archevêché catholique de la Mère de Dieu à Moscou, et le pasteur V. Vlassenko, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Union russe des chrétiens baptistes évangéliques étaient modérateurs de l'assemblée.

Après l'allocution du métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'évêque auxiliaire de l'archevêché catholique romain de Minsk-Moguilev, Mgr Ioury Kossabotsky s'est exprimé à son tour. Il a parlé des projets sociaux d'aide aux orphelins en République de Biélorussie, notamment du projet « Villages enfants – SOS ». Arho Tuhkru, de l'Église luthérienne évangélique de Tallinn a ensuite pris la parole pour souligner la nécessité de comprendre le mariage comme union d'un homme et d'une femme.

Les exposés ont suscité une discussion animée parmi les membres du forum. Les intervenants, y compris les représentants d'églises protestantes, ont tous insisté sur l'importance de la compréhension traditionnelle du mariage.

Des tables rondes thématiques ont été organisées dans le cadre de la conférence.

Lors de la séance de clôture, les participants ont fait le bilan des travaux en table ronde. Ils ont discuté non seulement des thèmes abordés dans les exposés, mais encore de nombreux autres problèmes inquiétant les chrétiens de différents pays. Ils ont notamment insisté sur la nécessité d'exprimer ouvertement une opinion chrétienne commune sur les vices de la société et de ne pas hésiter à appeler le péché par son nom. La question du rétablissement de la conception traditionnelle de la famille a fait l'objet d'une attention particulière. Il a été proposé de marteler l'importance de la fondation de familles solides capables d'assurer un avenir digne à leurs enfants.

La création d'une année de la famille, d'une journée de la famille, ainsi que d'une année de la sainteté de vie orientée contre les avortements et l'euthanasie a été proposée.

L'importance et la responsabilité que supposent la maternité et la paternité ont été soulignées. Dans le cadre d'un échange d'opinion actif et fructueux, les participants des tables rondes ont fait part de leur expérience de travail avec les familles, ainsi qu'avec les orphelins des maisons d'enfants et des hospices dans leurs pays respectifs.

Un message et un communiqué des participants de la IV Assemblée plénière du Comité consultatif interconfessionnel chrétien ont été publiés à l'issue des travaux.

Les participants ont également publié une déclaration sur la situation en Ukraine.

Le même jour, les co-présidents du Comité ont répondu aux questions des journalistes au cours d'une conférence de presse consacrée aux travaux de l'assemblée plénière.

\*\*\*

L'assemblée plénière du Comité consultatif interconfessionnel chrétien sur le thème « La crise de la famille et le problème des orphelins » a été préparée par le Comité d'organisation interconfessionnel avec le soutien du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, la métropole de Saint-Pétersbourg et la filiale du DREE de Saint-Pétersbourg.

Les membres de l'assemblée venue d'Azerbaïdjan, Arménie, Biélorussie, Kazakhstan, Kirghizie, Lettonie, Lituanie, Moldavie, Russie, Tadjikistan, Ouzbékistan, Ukraine et Estonie représentaient l'Église orthodoxe russe, l'Église catholique romaine, l'Église apostolique arménienne et plusieurs confessions protestantes, parmi lesquelles des communautés luthériennes, baptistes, pentecôtistes et adventistes.

Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, la délégation de l'Église orthodoxe russe était présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51709/>